

利賀っ子だより



R4. 7. 13

○ 「牛乳パックをきれいにたたもうキャンペーン」結果

2 回のお試し期間を経て、利賀っ子の牛乳パックのたたみ方が決まりました。最終的には、片付けた時の見た目がきれいで、1 つのパックにたくさん入るたたみ方が選ばれました。しかし、その方法では、牛乳パックが固くて、1 年生がたたみにくいという意見もあり、「1 年生が一人でできるまで上学年が教える」という条件付きです。

この条件を付け加えているところが利賀っ子らしい優しさだと思いました。



【こんなにきれいにたくさん！】

○ 武蔵野市児童との交流に向けて

来週の木曜日から 3 泊 4 日で武蔵野市の子供たちが利賀村を訪問し、交流活動を行います。高学年を中心に全校でその準備や練習に取り組んでいるところです。今年度は、ちょうど交流が始まって 50 周年となります。

対面での交流は 3 年ぶりです。昨年度から山村留学制度が開始しましたので、留学生は武蔵野市との交流の経験がないということで全校児童のうち実際に交流活動を経験した児童は 4 人しかいません。それでも、先輩方が残した写真やしおりを見たり、話を聞いたりして交流活動のイメージを膨らませながら取り組んでいます。

活動のいたるところで、下の学年のサポートを高学年の子供たちがさりげなくしている場面を目にします。交流活動の経験がなくても今、自分ができるところに「挑戦」をしようとする子供たちに成長が感じられます。

そんな子供たちの姿を見て、私たち教員も伝統ある交流活動がよりよいものになるように精一杯の支援をしていこうと思いました。



【この辺に並ぶといいよ】



【手の動きを見てて】



【どんな家を作るか】

(高田 公美)